



Rosalía Pascua, candidata a decana del ICAS: “Hay que aumentar el número de letrados en los días de guardia”

El término “cambio” aparece en repetidas ocasiones si conversas con la candidata. Si logra ganar las elecciones, **Rosalía Pascua Ponce** se convertirá no solo en la primera decana de Sevilla, sino también la primera en Andalucía.

Ejerce la abogacía desde 2008 y está en el turno de oficio desde 2010, en el partido judicial de Carmona. La letrada no duda en animar a todos los colegiados a acercarse mañana jueves a la sede de la institución en la calle Chapineros. Eso sí, “no se puede estar haciendo siempre lo mismo esperando un resultado diferente”, advierte.

Economist & Jurist (E&J).- ¿Porqué se presenta a estas elecciones?

Rosalía Pascua (R.P.)- Desde el primer minuto nos ha sorprendido mucho la gran ilusión con que los compañeros han acogido nuestra candidatura, y el gran apoyo que nos están dando desde todos los partidos judiciales.

De siempre se ha hablado de dignificar la profesión, esto no es algo nuevo, pero luego no se hace nada, y cuando los compañeros han visto nuestra candi

...